
Gemeinderatsversammlung
Mittwoch, 20.Juli 2011
19:00Uhr im Gemeindebüro Steinfeld

Tagesordnung
Öffentlicher Teil kurze Anmerkungen / Erläuterungen:
1 Begrüßung durch den Bürgermeister

2 Einwohnerfragestunde

3 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung, Anwesenheit und
Beschlussfähigkeit

4 Änderungsanträge zur Tagesordnung

5 Billigung des öffentlichen Teiles des Protokolls der letzten Sitzung

6 Bericht des Bürgermeisters und des Amtes

7 Zu veräußernde Grundstücke in der Gemeinde Steinfeld (zur Beschlussfassung) Im Ausschuss wurde dieses Thema ausgiebig diskutiert. U.a. sollen sogenannte Splitterzellen
verpachtet bzw. an die Nutzer verkauft werden. Zum Ausschuss lag keine Liste der
betreffenden Flurstücke vor. Diese sollte zur GVS komplett auf den Tisch kommen, damit die
Gemeinderäte konkret sehen können, worüber sie beschließen. In den Unterlagen zur Sitzung
war eine solche Liste nicht zu finden.

8 Entwurf 1. Änderung und Ergänzung Flächennutzungsplan Gemeinde
Mandelshagen - Abstimmung der Planung mit den benachbarten Gemeinden Als Nachbargemeinde muss Steinfeld beteiligt werden.

9 Entwurf 1. Änderung Flächennutzungsplan Gemeinde Poppendorf - Abstimmung
der Planung mit den benachbarten Gemeinden Als Nachbargemeinde muss Steinfeld beteiligt werden.

10 Entwurf Bebauungsplan Nr. 5 Gemeinde Poppendorf - Abstimmung der Planung
mit den benachbarten Gemeinden Als Nachbargemeinde muss Steinfeld beteiligt werden.

11 Beratung zur Protokollierung von Ausschusssitzungen nicht beschließender
Ausschüsse

Im Ausschuss fand sich niemand der den Protokolldienst übernehmen wollte. Dafür sitze man
hier nicht am Tisch, meinte dazu Michael Eckart auf der letzten Sitzung. Es gibt die
Empfehlung an den Gemeinderat, eine amtliche Protokollantin zu ordern. Dafür muss extra
gezahlt werden: 546,30 Euro.

12 Durchführung eines Bodenordnungsverfahrens in der Gemeinde Steinfeld
(BV wird nachgereicht)

??? - bis jetzt wurde noch keine Beschlussvorlage "nachgereicht" - da kann man gespannt
sein, mit welcher "Überraschung" die Amtsleitung hier aufwartet...

13 Verschiedenes / Beschlusskontrolle

Nichtöffentliche Teil

14 Billigung des nichtöffentlichen Teiles des Protokolls der letzten Sitzung

15 Kinderbetreuung in den amtsangehörigen Gemeinden Keine Ahnung wieso dieser Punkt nichtöffentlich behandelt werden soll,  keinerlei
Persönlichkeitsrechte werden verletzt - im Gegenteil alles was dort drinsteht ist von
öffentlichem Interesse und Belang. Warum scheut das Amt hier schon wieder die öffentliche
Transparenz? Immerhin sollen die Eigentumsverhältnisse der KITA (öffentliche Mittel...)
endlich geklärt werden. Wenn man die Vorschläge liest wird dem Leser schnell klar, warum
hier das Licht der Öffentlichkeit gescheut wird...
DIESE ANMERKUNG STAMMT AUS DER LETZTEN SITZUNG IM J UNI - und ist inhaltlich
und sachlich unverändert aktuell...

16 Genehmigungsverfahren nach § 4 BImSchG mit Az.: 5712.0.104-75 (erneute Beteiligung)
(...die BIOGAS -ANLAGE lässt grüßen...)

Der Antrag zur Biogasanlage ist zu Recht im nichtöffentlichen Teil. Die Beschlussvorlage ist
durch das Amt ausgearbeitet worden und von solch hoher Qualität, dass man der damit
befassten Mitarbeiterin nur danken kann. So perfekt kann die Zusammenarbeit Amt -
Gemeinde laufen. Super!
DIES war der TEXT für die letzte Sitzung im JUNI - für den aktuell vorgelegten
Beschlussvorschlag des Amtes kann man dies allerdin gs N I C H T anmerken - im
GEGENTEIL ! Hier hat offensichtlich die Amtsleitung eingegriffen und begründete Bedenken
der Gemeinde ausgeräumt.  Wie der Leitende Verwaltungsangestellte Dr. Schmidt zum
Vorhaben eingestellt ist machte er auf der letzten Amtsausschuss-Sitzung deutlich. Dort
empfahl er wortreich der Gemeinde ihre ablehnende Haltung noch einmal zu "überdenken".
Er gab sozusagen kurz vor seinem Ruhestand noch einmal die Linie vor... und die scheint die
des Investors zu sein.

Anfragen und Mitteilungen

.


